

Christophe Gardner

De : "sergechris.martinez" <sergechris.martinez@wanadoo.fr>
À : <christophe@gardner.fr>
Envoyé : dimanche 27 novembre 2005 22:32
Joindre : albret nb.psp; le vent n'est pas le même pour tous.JPG; L'ALBRET.JPG
Objet : Formulaire Moulin Mer

salut les gens de mer et de la mer!!!

Celà fait 35 ans que la base nautique de Moulin Mer m'a donné le virus de la navigation par l'intermédiaire du lycée technique de Landerneau qui organisait des classes de Mer .

Aujourd'hui école virtuel m'a guidé sur votre site car je faisais une recherche sur "bout dehors" Alors là j'ai sauté de joie en revoyant ce quai d'où nous embarquions pour une autre école et où les profs étaient toujours en train de gueuler car on ne comprenait rien aux termes employés .Sur l'eau on se tenait à carreau nous étions équipés comme pour faire une promenade en forêt ,engoncés dans un gilet de sauvetage qui raclait le cou dès que l'on tournait la tête.

Le bateau charter qui m'a initié (et c'est toujours un bon voilier) c'est le Mousquetaire nous embarquions à 5 ou 6 et les plus volontaires dont je faisait parti, ont apri à tenir la barre et à commander les manoeuvres . Un jour nous sommes sortis avec une bonne brise à bord d'une Caravelle nous prenions trop de plaisir à naviguer pépére ce qui je crois à permis au "mono" de trouver une difficulté supplémentaire à nous imposer, il se mit à enlever le safran et nous avons grâce à ses conseils réussi à mener notre embarcation comme des chefs .Ce jour là je savais qu'un jour j'aurais Mon bateau !

C.V.

1971- père, me dit fils; tu sais faire de la voile puisque tu as apris!

ben avec un peu plus de connaissance ce serait mieux!

bon et bien voici 2 tomes des Glénan!

couac! tous ça?

vient avec moi à Bénodet

on arrive chez un marchand de bateau et il me dit;

choisi

glups!

et c'est comme ça que nous sommes rentrés à la maison avec un

SuperSimoun au cul de la voiture et c'est

pour celà

que je ne suis pas retourné à la base de Moulin Mer , nous étions basés à St Pabu et c'était hardu...

1972- engager dans l'armée de terre arme du génie en Avignon (malgré le piston de mes oncles de la royale)

1975 -génie franchissement du Rhin Strasbourg . mariage avec une Alsacienne

1978 - distict de transit interarmée Marseille

1980- génie de l'air Toul

1981- mission aux terres australes et antartiques françaises

1982 - génie de l'air Compiègne

1990- retour à la vie civile à Melun moniteur bénévole de l'école de voile

1992 -indigène de la nièvre pays des mousquetaires tel Dartagnan et la fameuse botte de Nevers. les lacs du Morvan nous sert à ma compagne et moi à nous perfectionner et à conserver cette formidable ambiance des gens de Mer.

Depuis le 10/04/05 date de mes 50 ans mon épouse Alsacienne et moi avons fait l'acquisition d'un Bluedjinn neuf au non de L'ALBRET en décomposant L'AL pour L'Alsace et BRET pour Bretagne.Le baptême a été fêté comme il se doit à L'Aberwrach pour finir la soirée au restaurant le p'tit canot

Depuis tous les weeekends nous vivons à bord, et tous les prétextes sont bons pour en découdre sur le plan d'eau et aux pontons

En prévision pour les congés 2007 nous serons en circumnavigation dans la rade et vous serez un de nos way point.

En attendant nous profitons de l'hiver pour préparer le printemps.

Recevez de la part des gens de l'intérieur que nous sommes (et non des terre à terre) nos salutations les plus chaleureuses

Chris et le Sergio



